



Sobre la Marcha

» Por Carlos Urdiales
urdiales@prodigy.net.mx

NUESTRA CULTURA en Protección Civil ha crecido alcanzando a las nuevas generaciones. Para quienes sí vivimos la experiencia de hace 30 años, queda el recuerdo imborrable de la solidaridad fraterna

Ganan MVS y Telcel

Ayer, un tribunal federal confirmó en definitiva la prórroga del uso por 15 años de 60 Mega-Hertz (MHz) en la banda de 2.5 Giga-Hertz (GHz) para Grupo MVS de Joaquín Vargas. También un acuerdo por el que Telcel, de Carlos Slim, evita pagar una multa de casi 12 mil millones de pesos por prácticas monopólicas.

El Primer Tribunal Colegiado Especializado en Telecomunicaciones consideró que las empresas inconformes, Grupo Televisa y su ex filial Iusacell, que cuestionaron la forma en como la SCT acordó con MVS el uso de la banda de 2.5 GHz, dividiendo el espectro original de 190 MHz de la familia Vargas, rescatando 130 MHz para el Estado, no aportaron elementos de fondo, por lo que sus amparos fueron desechados.

"La autoridad no estaba disponiendo de un espectro desocupado, sino que dio cumplimiento a un mandato de la SCJN que le ordenó iniciar el procedimiento administrativo de rescate de la banda 2.5 GHz y negociar nuevas condiciones de uso con los titulares de los derechos", explicó el tribunal colegiado.

Los magistrados Jean Claude Tron, Oscar Cendejas y Patricio González Loyola también desecharon el amparo de Iusacell impugnando un acuerdo por el que la Comisión Federal de Competencia dejó sin efectos una multa de casi 12 mil millones de pesos contra Telcel.

Al resolver un recurso de reconsideración, la CFC aceptó canjear la multa por un "pliego de compromisos", que Telcel

implementó entre 2011 y 2014 de ahí que también fue desechado.

¿En dónde estabas hace 30 años? Estimaciones del Inegi y del Consejo Nacional de Población ubican en 122 millones de personas la población actual del país (11° a nivel mundial) de ellos, 75 millones no han cumplido 40 años. Hoy hace 30 años dos terremotos cambiaron la forma de vivir y de ver la muerte, pero no de todos. Hoy muchos no lo recuerdan.

La memoria adquiere grados fidedignos y constantes a partir de los 10 años de edad, antes la mayoría tenemos recuerdos fragmentados, intermitentes. Poco más del 60 por ciento de la población actual no posee recuerdos propios de lo ocurrido un día como hoy hace 30 años. Hay pretexto para perpetuar la memoria positiva que se comparte para crecer en experiencia, prevención y conciencia.

Hoy a las 11 y media de la mañana, se activará la Alerta Sísmica en estados y municipios, así como en el Distrito Federal, simulando que se registra un sismo de magnitud 8.1 grados Richter en las costas de Guerrero, tiempo de antelación 60 segundos. Es importante que la población sepa que cualquier alertamiento después del 19 de septiembre se tratará de un escenario real.

Habrán participado más de 80 mil servidores públicos de los tres órdenes de gobierno de 26 dependencias e instituciones de la Administración Pública Federal, además de la Policía Federal y tres mil 500 vehículos de equipo aéreo, terrestre y marítimo.

Sin duda, nuestra cultura en Protección Civil ha crecido alcanzando a las nuevas generaciones. Para quienes si



Fecha 19.09.2015	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

vivimos la experiencia de hace 30 años, queda el recuerdo imborrable de la solidaridad fraterna, incondicional y temeraria. Un espíritu solidario colectivo que perdura en la imagen y la crónica.

Acciones que hermanan.

Mañana domingo 20 de septiembre se realizará la Séptima Edición de "Limpiemos Nuestro México", iniciativa impulsada por Ricardo Salinas Pliego, en la que se convoca a todos para salir a las calles a limpiar y recoger basura de calles, parques y bosques. Pertinente ejercicio colectivo de contribución social, empezando por lo próximo.

El banderazo de salida del movimiento ambiental más grande del país, se dará en el Zócalo capitalino. En 2014 "Limpiemos Nuestro México" logró recolectar más de 42 mil toneladas de basura. Esta campaña inició en 2009. Iniciativas que

valen la pena acompañar.

FND, sembrar para cosechar.

Llama la atención lo que Financiera Nacional de Desarrollo (FND), que dirige Juan Carlos Cortés García, ha hecho al acordar y suscribir convenios con cinco de las organizaciones más importantes (y disímboles) del sector agrario, como lo son: la CNC, CCC, ANEC, CNOG y CNPA para fortalecer el apoyo de la FND en todo el territorio nacional a los pequeños productores para impulsar el desarrollo del agro.

Hoy a las 11 y media de la mañana, se activará la Alerta Sísmica en estados y municipios, así como en el Distrito Federal, simulando que se registra

un sismo de magnitud 8.1 grados Richter en las costas de Guerrero, tiempo de antelación 60 segundos

Mañana domingo 20 de septiembre se realizará la Séptima Edición de "Limpiemos Nuestro México", iniciativa impulsada por Ricardo Salinas Pliego, en la que se convoca a todos para salir a las calles a limpiar y recoger basura de calles, parques y bosques. Pertinente ejercicio colectivo de contribución social



MEXICANOS realizaron labores de rescate, tras el sismo del 19 de septiembre de 1985.